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советсКий
оКруг

добрые вести

90-летний Юбилей отметил 
ФронтовиК михаил уваров

турнир 
По дзЮдо 
Пройдет 
23 Февраля

Традиционный турнир по 
дзюдо на призы администра-
ции Советского округа, по-
священный Дню защитника 
Отечества, пройдет в празд-
ничный день. Юные спорт-
смены в 14 весовых катего-
риях соберутся в спортив-
ном комплексе на проспекте 
Мира, 1а, чтобы побороться 
за титулы сильнейших. 

Начало в 11.00.  

Уважаемые омичи!
Поздравляем вас с Днем защитника Отечества! В год 

70-летия Великой Победы мы встречаем этот праздник с 
особым чувством, вспоминая прежде всего наших отцов и 
дедов, которые с оружием в руках отстояли свободу и не-
зависимость Родины в смертельной схватке с фашизмом. 
Также отдаем должное труженикам тыла, а среди них было 
много женщин, стариков, детей, без ударного труда которых 
защита нашего Отечества в те годы великих испытаний была 
бы невозможной.

Слова глубокой благодарности и признательности 
адресуем нашим землякам, которые с оружием в руках 
отстаивали интересы государства в Афганистане, Чечне, 
других локальных войнах и горячих точках XX и XXI веков. 
Уверены, что имена павших героев никогда не будут за-
быты, а живых всегда будут сопровождать почет и слава.

С чувством гордости обращаемся к омичам, которые се-
годня несут службу в Вооруженных силах Российской Феде-
рации, охраняя покой сограждан на воде, земле и в воздухе. 
В период осложнения международной военно-политической 
обстановки их ратный труд приобретает особое значение. 

Мы уверены, что подвиги наших земляков — Дмитрия 
Карбышева, Николая Бударина, Дмитрия Язова, Владимира 
Тытаря, Дмитрия Перминова и многих других послужат хо-
рошим примером для нынешних поколений омичей, стоящих 
на страже нашей Родины.

Счастья, здоровья и долгих лет жизни всем защитникам 
Отечества!   

 В.В. Двораковский, мэр города Омска

Г.Н. Горст, председатель Омского городского Совета                                                

Уважаемые жители Советского округа, 
земляки!

День защитника Оте-
чества – праздник тех, кто 
стоял и стоит на страже 
Родины, кто уже прошел 
через горнило войны. 
Вспомним в этот день 
подвиги отцов, дедов и 
прадедов, которые защи-
щали нашу Родину, своим 
мужеством и отвагой до-
казавших всему миру, на 
что способен советский 
воин. Величие их подвига, 

самоотверженность и героизм вызывают гордость, бла-
годарность и уважение.

Уважаемые фронтовики, мы гордимся вашими подви-
гами и учим своих детей и внуков любить своё Отечество 
так же, как и вы!

 Нынешний год особенный в истории нашего государ-
ства – грядет общенародный праздник – 70-лет Победы.

Свои искренние слова благодарности и пожелания 
крепкого здоровья адресую ветеранам Великой Отече-
ственной войны ! Поздравляю с праздником и тружеников 
тыла, которые своим титаническим трудом приближали  
Победу!

Желаю счастья вам и вашим семьям, благополучия и 
бодрого духа! 

Б.В. Сеньков,
глава администрации Советского округа 

день Победы: счастливые лица

Помним и чтим

Поздравить Михаила Симоновича Уварова с этим событием пришли руководители ад-
министрации Советского округа, представители общественной организации ветеранов. 

Во время Великой Отече-
ственной войны он воевал 
на 3-м Украинском фронте, 

был пулеметчиком, служил 
в воздушно-десантных вой-
сках. После войны продолжил 

службу, и уже в мирное время 
получил звание подполковни-
ка внутренних войск. 

«Я всегда старался сохра-
нять оптимизм, — говорит 
ветеран, — с войны привез 
толстую тетрадку с текстами 
военных песен. В свободную 
минуту брал в руки гармонь и 
вместе с друзьями исполнял 
любимые песни – это очень 
помогало в самые сложные 
моменты. День Победы мы 
встречали в Чехословакии. 
Такое было ликование! Такая 
радость! Словами не пере-
дать». 

После войны Михаил Си-
монович женился и уже 64 
года живет с супругой душа 
в душу, воспитав детей и 
внуков, радуясь успехам 
правнуков. Стоит отметить, 
что, несмотря на возраст, 
ветеран интересуется обще-
ственной жизнью и полити-
ческой обстановкой. А еще 
до сих пор следит за своим 
здоровьем: каждый день 
выполняет упражнения с 
гантелями.

Николай Афанасьев

дан старт 
ПроеКту 
«солдаты 
Победы!» 

Учреждения образования 
ведут активную подготовку 
к 70-летию Победы в Вели-
кой Отечественной войне. 
В  школе № 120 стартовал   
проект «Солдаты Победы!», 
который реализуется со-
вместно с Советом ветера-
нов Советского округа.

Это своеобразная гале-
рея фотопортретов участни-
ков Великой Отечественной 
войны, живущих в округе, 
которая в дальнейшем будет 
пополняться. Каждый портрет 
сопровождается описанием 
боевого пути ветерана. 

Презентация проекта 
«Солдаты Победы!» уже со-
стоялась. Участниками ее ста-
ли ветераны, представители 
родительской общественно-
сти, авторы фотопортретов. 
Состоялось также фотогра-
фирование школьников с 
ветеранами на память.

жилье
ЭКоном-
Класса 

Микрорайон эконом-
класса «Дубрава» будет 
возведен в рамках феде-
ральной программы и рас-
положится на пересечении 
проспекта Королева и ули-
цы Березовой, рядом со 
зданием СибНИИСХоза.

Стоимость одного квадрат-
ного метра жилья в этом ком-
плексе составит 30 429 руб-
лей – значительно ниже ры-
ночной стоимости. 

Приобрести квартиры по 
такой цене смогут только от-
дельные категории граждан, 
среди которых жильцы ава-
рийных домов, многодетные 
и молодые семьи, работники 
государственных и муници-
пальных предприятий, ветера-
ны боевых действий. 

В Советском округе в 
этом году намечено прове-
дение различных молодеж-
ных патриотических акций 
«Фронтовые страницы се-
мейной истории», «Фото-
стих» и «Победа в сердце 
поколений».

КСТАТИ 

На территории Совет-
ского округа проживает 
более трех с половиной 
тысяч человек, часть био-
графии которых была по-
священа борьбе за свободу 
страны. В их числе – 320 
фронтовиков. 

КСТАТИ 

шКольниКи – о Подвиге дедов
Интеллектуально-познавательная викторина для школьников «Подвиг на века», по-

священная победе советских войск в Сталинградской битве, прошла во ДК «Звездный». 

Жюри в составе предста-
вителей местной обществен-
ной организации ветеранов 
Великой Отечественной вой-

ны, председателя обществен-
ной организации «Поиск» Га-
лины Кудря отметило высокий 
интерес ребят к истории Ве-

ликой Отечественной войны. 
Победителем викторины ста-
ли учащиеся школы № 109. 
Благодарственное письмо за 

отличную подготовку школь-
ной команды вручено учителю 
истории Рано Исайчевой. Все 
участники интеллектуального 
состязания получили памят-
ные подарки – книги с воспо-
минаниями фронтовиков. 

Николай Копотилов
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озеленение Красного Пути –  
совместными усилиями власти и омичей

благоустройство

образование

от Первого 
лица

в шКолах начат Прием заявлений  
в Первые Классы 

борис 
сеньКов 
Провел 
Прием 
жителей

У жителей городка Водников нет принципиальных воз-
ражений по проекту благоустройства участка этой ключе-
вой для города магистрали от улицы Березовая до улицы 
1-я Затонская. Вместе с этим, у горожан имеются отдельные 
замечания к проекту, которые вполне возможно учесть. 

В администрации Совет-
ского административного 
округа состоялась вторая 
встреча представителей мэ-
рии и жителей городка Водни-
ков, посвященная планируе-
мой реновации озеленения на 
участке улицы Красный Путь 
от улицы Березовой до улицы 
1-я Затонская. 

Мероприятие проводил 
первый заместитель мэра, 
директор департамента го-
родского хозяйства Сергей 
Фролов. Во встрече также 
участвовали представители 
департамента архитектуры и 
градостроительства, окруж-
ной администрации и бюд-

жетного учреждения «Управ-
ление дорожного хозяйства и 
благоустройства». 

Как рассказал Сергей 
Фролов, в Омске за послед-
ние несколько лет имеются 
хорошие примеры благо- 
устройства и озеленения раз-
нообразных зеленых зон на 
Левобережье: микрорайоны 
№ 3,5,6, бульвар Заречный; 
в северо-западной – проспект 
Культуры – и северо-восточ-
ной частях города – ул. Поно-
маренко, сквер Романенко, в 
центре – сквер им. 30-летия 
ВЛКСМ, сквер у дома № 40 
по улице Ленина и другие. На 
рассматриваемом участке 

Красного Пути, как показало 
специально проведенное об-
следование, расположены, в 
подавляющем большинстве, 
старые и больные деревья, 
замена которых необходима 
уже в ближайшее время. 

«При обследовании терри-
тории оказалось, что деревья 
имеют деформации, усохли, 
повреждены вредителями, ги-
пертрофированы или имеют 
наклон более 45°», — уточ-
нила главный агроном Омска 
Галина Цыганова.

Проектом озеленения пла-
нируется полная замена таких 
насаждений. Причем состав 
пород деревьев спланирован 
таким образом, что посадки 
будут работать как «зеленые 
легкие» круглый год, а не 
только в теплые месяцы, за 
счет оптимальной пропорции 
между хвойными и лиственны-
ми деревьями и кустарниками. 

На Красном Пути появятся 
голубые ели, сосны, березы, 
канадские клены, яблони, 
дубы, разобьют цветочные 
клумбы, обновят газоны. По-
садка деревьев будет про-
изводиться только по совре-
менной технологии, кото-
рая обеспечивает не менее  
97%-ю приживаемость.

Будет использован только 
крупномерный посадочный 
материал, который высажи-
вается с комом земли 1,3*1,3 

метра. Работы по посадке 
зеленых насаждений пла-
нируется проводить за счет 
внебюджетных источников 
в рамках компенсацион-
ного озеленения. Цель –  
создать вокруг крупнейших 
автодорог эффективный 
и одновременно красивый 
«зеленый щит». 

«После нашей первой 
встречи мы провели опрос 
среди жителей домов № 135, 
139а, 141, к. 2, 145а, и не 
встретили принципиального 
возражения с их стороны», –  
отметила председатель  
КТОСа «Водников» Ольга 
Писаренко. 

Проект по озеленению 
участка улицы Красный Путь 
поддержал и заместитель 
председателя Омского город-
ского Совета Алексей Сокин.

Напомним, что Красный 
Путь – важнейшая автомо-
бильная магистраль – входит 
в так называемый «госте-
вой маршрут», поэтому к 
300-летнему основанию го-
рода здесь запланированы 
масштабные работы по рено-
вации озеленения. Концепция 
благоустройства «гостевого 
маршрута» обсуждалась на 
городском архитектурно-гра-
достроительном Совете и 
была поддержана профес-
сиональным архитекторским 
сообществом Омска.

Вопросы благоустрой-
ства придомовых террито-
рий и ремонта дорог стали 
основными на первом в 
этом году приеме главы 
администрации Советского 
округа Бориса Сенькова 
жителей округа. 

Омичи, проживающие на 
проспекте Мира, обратились 
с просьбой заасфальтировать 
проезд вдоль одного из домов 
для удобства и безопасности 
участников дорожного дви-
жения. Другое обращение 
касалось капитального ре-
монта межквартального про-
езда на улице 2-я Поселковая.  
В обоих случаях Борис Сень-
ков принял решение о вклю-
чении указанных территорий 
в программу работ по ремонту 
асфальтового покрытия на 
2015 год. 

Еще одной темой для об-
щения с жителями округа 
стала организация уличного 
освещения в сквере напротив 
Омского государственного 
технического университета. 

«Этот вопрос особый, — 
отметил глава администра-
ции Советского округа Борис 
Сеньков, — сквер носит имя 
героев Великой Отечествен-
ной войны братьев Алексан-
дра и Владимира Сазоновых. 
Бойцы не вернулись с фронта, 
но память о них живет, и в год 
70-летия Великой Победы мы 
должны постараться ответить 
запросу жителей. Несмотря 
на то, что работа по органи-
зации освещения не входит в 
нашу компетенцию, мы напра-
вим соответствующее письмо 
в департамент городского 
хозяйства администрации 
Омска». 

Прием заявлений родителей о зачислении детей в первые 
классы начался с 1 февраля и продлится по 30 июня. 

Как сообщили в департа-
менте образования админи-
страции Омска, родители могут 
записать своего ребенка в лю-
бую школу, независимо от ме-
ста жительства, но только при 
наличии в ней свободных мест. 
Информация о закрепленных 
территориях размещена на 
информационных стендах 
образовательных учреждений 
и на их официальных сайтах 
в сети Интернет. Зачисление 
в первый класс оформляется 
приказом руководителя обра-
зовательного учреждения в 
течение 7 рабочих дней после 
приема документов. 

Прием детей в учреждения 

всех видов осуществляется 
без вступительных испытаний.

«Родителям детей, зареги-
стрированных на закреплен-
ной территории, может быть 
отказано в приеме в школу 
только по одной причине — 
отсутствию в ней свободных 
мест, — сообщила директор 
департамента образования 
Екатерина Спехова. — Для 
детей, не зарегистрирован-
ных на закрепленной тер-
ритории, прием заявлений 
в первый класс начнется с  
1 июля текущего года и прод-
лится до момента заполнения 
свободных мест».

Зачисление детей, не до-

стигших на 1 сентября теку-
щего года возраста 6,5 лет 
и в возрасте старше 8 лет, 
осуществляется на основании 
распоряжения департамента 
образования. Образователь-
ные учреждения Омска до 
20 июля должны направить 
родителей в департамент 
для представления следую-
щих документов: ксерокопия 
свидетельства о рождении 
ребенка, справка о состоянии 
здоровья ребенка, служебная 
записка от руководителя об-
разовательного учреждения.

По вопросам приема заяв-
лений в первые классы можно 
обращаться по телефону «го-
рячей линии» департамента 
образования: 20-12-26.

Зимние средники и суб-
ботники прошли в феврале 
на территории Советского 
округа, в которых на уборке  
снега работали сотрудники  
предприятий, окружной 
администрации, жилищных 
организаций, учреждений 
образования, активисты 
КТОСов.

Предприятия убирали снег 
со своих территорий, управля-
ющие компании — во дворах 
и на междворовых проездах. 
Участие в среднике и суббот-
нике приняли также муници-
пальные служащие.

Сотрудники окружной 
администрации полностью 
очистили территорию мемо-
риального сквера:  дорожки и 
центральную часть, выложен-
ные плиткой. Было вывезено 

5 грузовиков снега. В центре 
сквера расположен памят-
ный знак воинам-омичам, 
участвовавшим в Великой 
Отечественной войне 1941-
1945 годов. Здесь проходят 
митинги и другие  торжествен-
ные мероприятия. 

субботниК в сКвере  
308-й гвардейсКой бригады
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на ПодготовКу К ЮбилеЮ выделено 
более 3 миллиардов рублей 

К 300-летиЮ омсКа

О подготовке к предстоящему юбилею Омска в 2015 году «ВЕСТЯМ» рассказала   
директор департамента городской экономической политики администрации Омска 
Гульнар Айтхожина:

– В рамках подготовки к 
300-летию Омска в прошлом 
году особое внимание было 
уделено дальнейшему разви-

тию улично-дорожной сети го-
рода. Основные результаты – 
это ввод в эксплуатацию пу-
тепровода на улице Торговой, 

реконструкция магистрали 
по  24-й Северной, транс-
портной развязки на пересе-
чении проспекта Королева 
с улицей Заозерной. Кроме 
того, началась реконструкция 
автодорог по улицам 21-я 
Амурская — Завертяева от 
путепроводной развязки до 
улицы Донецкой, по улице 
Андрианова. Приоритетная 
задача этого года — реализа-
ция проекта «Строительство 
транспортной развязки на 
пересечении улиц 15-я Рабо-
чая с улицей Хабаровской со 
строительством путепрово-
да через железнодорожные 
пути.

Также необходимо отме-
тить, что в 2014 году введена 
в эксплуатацию современ-
ная школа на 550 мест в 

микрорайоне «Кристалл», 
начато строительство школы 
в микрорайоне № 5 с физ-
культурно-оздоровительным 
комплексом и детским са-
дом на 80 мест. Началось 
строительство дошкольных 
учреждений по улице Мель-
ничной, в микрорайоне «Кри-
сталл-2», крытого катка на 
улице Бархатовой. Введен 
в эксплуатацию детский сад 
в микрорайоне «Прибреж-
ный». Стоит подчеркнуть, 
что доля софинансирования 
строительства социальных 
объектов из бюджета города 
достаточно высока и состав-
ляет около 40%. В 2015 году в 
рамках подготовки к юбилею 
города планируется строи-
тельство двух дошкольных 
учреждений и двух школ в 
Кировском округе, крытого 
катка с искусственным льдом 
в Советском округе.

В этом году на строитель-
ство объектов инженерной 
инфраструктуры планиру-
ется привлечь средства фе-
дерального и областного 
бюджетов в размере око-
ло 2,5 миллиарда рублей. 
А в целом на мероприятия 
по подготовке к 300-летию 
основания Омска будет на-
правлено более 3 миллиар-
дов рублей. Администрация 
Омска принимает активные 
меры по привлечению к под-
готовке празднования хозяй-
ствующих субъектов. Речь 
идет о благоустройстве пар-
ков, скверов, микрорайонов, 
строительстве спортивных 
сооружений. Общая сумма 
инвестиций должна превы-
сить два миллиарда рублей. 
В частности, сейчас ведется 
согласование участников 
проекта по реконструкции 
бульвара Победы. 

за творчество – 
ПодарКи!

24 жителям Советского 
округа – победителям и при-
зерам окружного конкур-
са на лучшее новогоднее 
оформление балкона, окна, 
фасада дома и двора – в 
торжественной обстановке 
были вручены благодар-
ственные письма и подарки.

Творческое состязание 
проводилось по семи номи-
нациям: «Лучшее новогод-
нее световое оформление 
окна (балкона)», «Лучшее 
новогоднее оформление окна 
(балкона)», а также на луч-
шее новогоднее оформление 
фасада многоквартирного 
(индивидуального) дома и 
двора. Конкурс проводился 
администрацией Советского 
округа в третий раз и вызвал 
большой интерес у жителей: 
было подано рекордное ко-
личество заявок – более 150 
(в прошлом году – около 50). 

В номинации «Лучшее но-
вогоднее световое оформле-
ние балкона многоквартирно-
го дома» победителем стала 
Зоя Комлева (на снимке), 
проживающая в доме № 3 на 
ул. Тюленина.

Лучшее новогоднее све-
товое оформление окна мно-
гоквартирного дома сделала 
Татьяна Бондарева, прожи-
вающая в доме № 3б на ул. 
Бархатовой. Она и была при-
знана победителем. Три окна 
своей квартиры омичка офор-
мила с использованием трех 
сюжетов новогодних сказок, 
расставив по подоконникам 
фигуры действующих лиц.

Лучше всех новогоднее 
световое оформление дво-
ра многоквартирного дома 

№ 5 на улице СибНИИСХоз 
сделали старшая по дому 
Назира Аралова, а также жи-
тели Елена Еремина и Ирина 
Попова. В этот двор приезжа-
ли жители соседних домов, 
чтобы покататься на горке и 
сфотографироваться на фоне 
новогодних украшений.

В номинации «Лучшее 
новогоднее оформление фа-
сада многоквартирного дома» 
победное место конкурсная 
комиссия единогласно при-
судила Тамаре Пановой, ко-
торая буквально преобразила 
обыкновенный фасад дома 
№ 30а по улице Нефтезавод-
ской и сделала его по-ново-
годнему праздничным. 

В номинации «Лучшее но-
вогоднее световое оформле-
ние двора дома индивидуаль-
ной застройки» победителем 
признана Татьяна Волкова, 
проживающая в доме № 128 
по улице Загородной. 

Своим творчеством, фан-
тазией, энтузиазмом жители 
округа внесли большой вклад 
в создание праздничного 
оформления территории.

Константин Николаев

КонКурс «лучший дворниК-2015» 
выявит сильнейшего

бизнесменов Поблагодарили 
за Праздничный облиК оКруга

Своих претендентов выставили 8 организаций, предста-
вивших 32 участника (в прошлом, летне-осеннем сезоне 
2014 года, было 25 участников).   По мнению организатора 
мероприятия  – администрации Советского округа, подоб-
ные конкурсы профессионального мастерства стимули-
руют и  повышают личную ответственность работников. 

Согласно положению, по-
бедителем станет участник, 
набравший максимальное 
количество баллов по сле-
дующим критериям: содер-
жание закрепленной терри-
тории, очистка от мусора и 
снега дворовой территории; 
очистка отмостков от снега 
и мусора; своевременная 
уборка наледи (гололеда); со-
держание тротуаров  (очистка 
от снега, снежно-ледяных 
образований). Как и в про-
шлом году, обязательно будут 
приняты во внимание отзывы 
жителей о работе дворника. 
Подведение итогов состоится 
17 марта 2015 года, тогда и 
будет назван лучший дворник 
Советского округа.

В отличие от предыдущего 
летнего этапа,  на этот раз 
впервые добавлен еще один 
критерий — творческая ини-
циатива. Победителем станет 

участник, который наберет 
наибольшее количество бал-
лов по 10-балльной системе. 
Кстати, женщин-участниц в 
этот раз было заявлено боль-
ше, чем мужчин: 18 на 14.  

По словам организато-
ров, предыдущий осенний 
этап конкурса 2014 года  
вызвал большой резонанс 
среди управляющих компа-
ний, товариществ собствен-
ников жилья и ЖСК, которые  
внесли ряд предложений по 
условиям конкурса. Тогда 
же было принято решение 
проводить конкурс  в  два 
этапа – зимой и летом.

Благодарственные письма вручены руководителям 
более 20 предприятий – социальных партнеров адми-
нистрации Советского округа – за активное участие в 
организации и проведении новогодних и рождествен-
ских праздников. 

Во время встречи с руко-
водителями были подведены 
итоги окружного конкур-
са на лучшее новогоднее 
оформление организаций и 
предприятий, 30 из которых 

признаны победителями и 
призерами. Все они внесли 
значительный вклад в созда-
ние атмосферы праздника, 
реализовали оригинальные 
творческие идеи. 

«Дворники за работой» – такой театрализованной композицией 
была открыта окружная выставка «Флора-2014»

Марина  Соколова директор 
Банкетного зала Анна 

и глава администрации САО 
Борис Сеньков
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вместе – К олимПийсКим медалям! 

«сПортивный город» Приглашает омичей

жКх-клуб

Омичи могут передать 
информацию о пустующем 
муниципальном жилье по 
телефону городской еди-
ной дежурно-диспетчер-
ской службы или оставить 
данные в интерактивном 
окне на официальном сайте 
администрации Омска.

Администрацией Омска 
проводятся мероприятия по 
сбору и проверке инфор-
мации о пустующих жилых 
муниципальных помещениях 
либо жилых помещениях, 
наниматели которых не вно-
сят плату за коммунальные 
услуги и обслуживание жилья. 
Жилые помещения, освобо-
дившиеся в процессе экс-
плуатации, предоставляются 
гражданам в соответствии 
с действующим жилищным 
законодательством.

В случае установления 
факта проживания граждан 
в жилом помещении без 
правоустанавливающих до-
кументов или длительного 
периода  невнесения платы 
без уважительной причины 
(более 6 месяцев) департа-
ментом жилищной политики 
рассматривается вопрос о 
применении мер правового 

реагирования, в том числе в 
судебном порядке.

В частности, в ходе про-
ведения инвентаризации му-
ниципального жилищного 
фонда принято на учет и 
распределено жителям:

- в 2011 году – 78 жилых 
помещений;

- в 2012 году – 96 жилых 
помещений;

- в 2013 году – 112 жилых 
помещений;

- в 2014 году – 222 жилых 
помещения.

Граждане или юридиче-
ские лица могут обращаться 
не только в городской депар-
тамент жилищной политики, 
но и в комитеты территори-
ального общественного са-
моуправления, а также в еди-
ную дежурно-диспетчерскую 
службу по телефону: 78-78-78. 
Кроме того, разработана ин-
терактивная форма для ввода 
данных на официальном пор-
тале администрации Омска 
(раздел «Инвентаризация 
муниципального жилищного 
фонда»), которая обеспечива-
ет возможность в доступной 
форме направлять инфор-
мацию о жилых помещениях              
в электронном виде.

С 1 января 2015 года при начислении платы за комму-
нальные услуги в домах, где нет индивидуальных или об-
щедомовых приборов учета, применяются повышающие 
коэффициенты. 

«Такое решение было при-
нято правительством Россий-
ской Федерации еще в 2013 
году. Это планомерные шаги 
в рамках закона об энер-
госбережении и повышении 
энергоэффективности. Такие 
меры должны стимулировать 
жильцов ставить счетчики 
на воду, электричество, теп-
ло, чтобы платить только за 
фактически потребленные ре-
сурсы», – рассказал Дмитрий 
Ващишин, начальник управ-
ления тарифной политики, 
энергосбережения и правово-
го обеспечения департамента 
городской экономической по-
литики администрации Омска. 

До 1 июля 2012 года соб-
ственники жилых домов, по-
мещений в многоквартирных 
домах были обязаны обе-
спечить оснащение своих 
домов приборами учета воды, 
тепловой энергии, электри-
ческой энергии, а также ввод 
установленных приборов 
учета в эксплуатацию. При 
этом многоквартирные дома 
в указанный срок должны 
были быть оснащены обще-

домовыми приборами учета, 
а квартиры – индивидуальны-
ми. При этом требования по 
установке приборов учета не 
распространяются на ветхие 
и аварийные дома и дома, в 
которых составлен акт обсле-
дования на предмет установ-
ления наличия (отсутствия) 
технической возможности 
установки общего коллектив-
ного (общедомового) прибора 
учета.

Региональная энергети-
ческая комиссия Омской об-
ласти приняла нормативы 
потребления коммунальных 
услуг для тех, кто до сих пор 
не установил счетчики. При 
этом нормативы, независи-
мо от того, каким методом 
они были рассчитаны, будут 

применяться с повышающим 
коэффициентом. 

Нормативы будут увеличи-
ваться каждые полгода: 

• с 1 января 2015 года по 
30 июня 2015 года — 1,1;

• с 1 июля 2015 года по 
31 декабря 2015 года — 1,2;

• с 1 января 2016 года по 
30 июня 2016 года — 1,4;

• с 1 июля 2016 года по 
31 декабря 2016 года — 1,5;

• с 2017 года — 1,6.
То есть с 1 января 2015 

года те, кто так и не уста-
новил приборы учета, будут 
оплачивать на 10% больше, 
чем оплачивали в декабре 
2014 года, а с 1 января 2017 
года — уже на 60% больше.

Как поясняют специали-
сты, целью введения повы-
шающих коэффициентов 
является стимулирование 
жителей к энергосбережению 
в многоквартирных домах 
и, в конечном итоге, созда-
ние предпосылок для эконо-
мии средств самих жителей, 
поскольку после установки 
приборов учета и проведения 
в доме мероприятий по повы-
шению энергоэффективности 
плата за тепло, воду и элек-
тричество может снизиться 
на 20–50%. 

25 февраля 1965 года приказом министра сельского 
хозяйства СССР было организовано Опытно-конструк-
торское бюро Сибирского НИИ сельского хозяйства «...с 
целью создания и экспериментальной проверки принци-
пиально новых рабочих органов сельскохозяйственных 
машин на основе передовой технологии механизиро-
ванных работ в сельском хозяйстве Западной Сибири и 
Северного Казахстана».

В 2000-е годы предприятие 
полностью перешло на выпуск 
сельскохозяйственных машин 
и оборудования. В 2012 году 
предприятие сертифицирова-
но по системе менеджмента 
качества ISO9001-2011. За 
годы работы трудовым кол-
лективом было получено бо-
лее 120 патентов и авторских 
свидетельств.  

Сегодня завод выпуска-
ет более 30 наименований 
машин и оборудования для 
сельского хозяйства, которые 
работают более чем в 40 ре-
гионах России, Казахстана,  
Украины, Монголии.

За последние годы его 
специалистами создана и 
активно внедрена линейка 
новой, не уступающей зару-
бежным аналогам техники.  

Омский эксперименталь-
ный завод – единственный 
в России, разработавший и 

запустивший в производство 
линейку техники и оборудо-
вания для институтов, селек-
ционных центров, предприя-
тий сети госсортоиспытаний, 
опытных хозяйств, занимаю-
щихся селекционным семе-
новодством. 

С  2009 года возглавляет 
предприятие Максим Чеку-
сов, кандидат технических 
наук.

Поздравляем трудовой 
коллектив с юбилеем, же-
лаем новых достижений и 
процветания!  В Омске массово проходят соревнования XIV городской 

спартакиады «Спортивный город», которая в этом году 
посвящена 70-летию Победы в Великой Отечественной 
войне 1941–1945 годов. 

Ярким акцентом город-
ской спартакиады станет 
финальный этап, в рамках 
которого пройдет торже-
ственная церемония откры-
тия. Спортивный праздник 
состоится 14 марта в 12:00 

на территории средней об-
щеобразовательной школы 
№ 55 (ул. Мельничная, 4). Все 
пришедшие смогут  увидеть  
финальные соревнования по 
мини-футболу, перетягива-
нию каната, хоккею с мячом, 

соревнования по метанию 
валенка, соревнования спор-
тивных семей, соревнования 
по гиревому спорту. Также 
для зрителей и гостей будет 
подготовлена яркая и зре-
лищная культурно-развлека-
тельная программа. 

Организаторы праздника 
приглашают омичей поддер-
жать участников спартакиады.

Так был назван общественно полезный проект по строительству многофункциональ-
ной хоккейной коробки. Его в рамках конкурса муниципальных грантов реализовал 
комитет территориального общественного самоуправления «Мирный». 

«Жители нашего микро-
района активно участвова-
ли в реализации проекта, 
средства на который были 
выделены администрацией 
Омска, – рассказала пред-
седатель КТОСа «Мирный» 
Людмила Мельникова. – Нам 
помогали члены молодежно-
го совета Василий Суббота, 
Максим Дедков, подростки, 
жители близлежащих домов – 
Николай Лященко, Любовь 
Суима, Галина Грекова и мно-
гие другие. Они разобрали 
старые конструкции, очистили 
площадку и подготовили ее 
под строительство новой». 


